

PlantaDoce.

Empresa

Roche retrasa la compra de Spark Therapeutics tras la intervención de los reguladores

La Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos (FTC) y la Autoridad de los Mercados y la Competencia de Reino Unido (CMA) han solicitado información adicional a ambas compañías.

PlantaDoce
10 jun 2019 - 13:05



Roche deberá esperar unos días más para cerrar la adquisición de Spark Therapeutics. La Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos (FTC, por sus siglas en inglés) y la Autoridad de los Mercados y la Competencia de Reino Unido (CMA) han solicitado información adicional a ambas compañías para evaluar de forma más detallada el impacto de la operación en el mercado.

PlantaDoce.

En febrero, Roche anunció su voluntad de hacerse con el 100% de Spark Therapeutics por un importe total de 3.700 millones de euros. La farmacéutica helvética anunció un pago de 114,5 millones de dólares (101 millones de euros) en metálico por cada acción de la compañía estadounidense, cifra que representa una prima del 4,7% respecto al precio de las acciones a cierre del pasado 7 de junio.

La oferta de la farmacéutica helvética sobre la compañía estadounidense expiraba el próximo 14 de junio. **Con la decisión de los reguladores, dicha oferta se mantendrá vigente hasta el próximo 31 de julio.** Con todo, “los términos y las condiciones de la oferta deberían mantenerse inalterados a lo largo de este periodo”, ha señalado el grupo suizo a través de un comunicado.

Roche ha señalado que “los términos y condiciones de la oferta deberían mantenerse inalterados”

El acuerdo inicial entre ambas empresas, anunciado en febrero, **indicaba que la transacción se iba a cerrar durante el segundo trimestre de 2019.** En este sentido, “las partes mantienen su compromiso” de llevar a cabo la operación mientras “trabajan de manera cooperativa” con las autoridades.

En 2018, Roche registró una facturación de 56.846 millones de francos suizos (49.760 millones de euros), un 7% más respecto al ejercicio anterior. Por otra parte, el beneficio neto del grupo alcanzó 10.865 millones de francos suizos (9.500 millones de euros), un 23% más en comparación con los resultados de 2017.